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на этой неделе прошел ежегодный совет руководителей ооо «Газпром трансгаз саратов». его темой стала организация производственно-
хозяйственной деятельности подразделений общества.
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Заседание Совета проходило в здании ад-
министрации Общества 17-18 апреля. В 
нем приняли участие генеральный директор 
ООО «Газпром трансгаз Саратов» Владимир 
Миронов, его заместители, руководители 
филиалов, отделов и служб администрации.

В приветственном слове Владимир Вале-
рьевич призвал докладчиков сосредоточить-
ся на вопросах, которые требуют особого 
подхода, обсуждения и отдельного контро-
ля, а также поручений по итогам совещания. 

«Если подводить итоги работы нашего 
предприятия за 2023 год, можно отметить 
множество хороших и важных достиже-
ний.  Есть чем гордиться – год был очень 

плодотворный, несмотря на сложную фи-
нансовую ситуацию. Наш коллектив на са-
мом высоком уровне реализовал все задачи, 
которые ставило перед Обществом ПАО 
«Газпром».  Выполнены должным образом 
все задания диспетчерского департамента 
– никаких замечаний к нам нет, транспорт 
газа обеспечен планово и сверхпланово. Все 
наши 226 газораспределительных станций 
отработали без замечаний, не было допу-
щено сбоев при снабжении газом потреби-
телей, работа велась в штатном режиме. 
К осенне-зимнему периоду мы подготови-
лись и прошли его без замечаний – была по-
лучена соответствующая положительная 
оценка комиссии «Газпрома», были выпол-
нены все мероприятия, которые этому спо-
собствовали – это и реализация комплекс-
ного плана-графика, утвержденного «Газ-
промом», и участие в работах в составе 
комплексов ППР. 

Отдельно нужно отметить важную ра-
боту, которую наш коллектив в кратчай-
шие сроки выполнил по заданию «Газпрома» 
– это подача газа в Узбекистан через га-
зотранспортную систему Казахстана. Об 
этом неоднократно говорили Алексей Бо-
рисович Миллер (Председатель Правления, 
Заместитель Председателя Совета дирек-

торов ПАО «Газпром) и Вячеслав Алексан-
дрович Михаленко (начальник Департамен-
та ПАО «Газпром». – прим.ред.). Нас хва-
лят, отмечают нашу оперативную и каче-
ственную работу, ее хорошую организацию 
– не только работу непосредственно Обще-
ства, но и нашу координацию с другими до-
черними компаниями «Газпрома», которые 
участвовали в этом проекте. 

Есть у нас и инвестиционные проекты, 
реализованные и завершенные в прошлом 
году, введены в эксплуатацию 52 киломе-
тра магистрального газопровода Починки-
Анапа, завершены работы и введены в экс-
плуатацию газопровод-отвод и ГРС города 
Балаково. Необходимо отметить и выпол-
ненное с опережением сроков техническое 
перевооружение ГРС-2А, которое позволи-
ло нам существенно повысить надежность 
теплоснабжения потребителей Саратова. 

Достижений много, их можно доста-
точно долго перечислять, не говоря уже о 
плановых работах, которые выполняются 
нами на высоком уровне и в должные сро-
ки», – отметил Владимир Миронов.

Выступивший следом главный инженер-
первый заместитель генерального директо-
ра Андрей Годлевский посвятил доклад го-
товности объектов Общества к эксплуатации 

в осенне-зимний период. Он подвел итоги 
прошлогодней работы, рассказал о текущем 
положении дел и обозначил задачи на 2024 
год – необходимость их выполнения Андрей 
Юрьевич связал с дальнейшим обеспечени-
ем безопасной и эффективной работы газо-
транспортной системы в соответствии с за-
данным режимом. 

Заместитель генерального директора по 
производству Андрей Виноградов посвя-
тил доклад состоянию линейной части ма-
гистральных газопроводов и обозначил за-
дачи профильной деятельности на будущий 
период. В частности, он рассказал о прове-
денном и планируемом внутритрубном тех-
ническом диагностировании (ВТД) линей-
ной части магистральных газопроводов, на-
ходящихся в зоне ответственности филиа-
лов «Газпром трансгаз Саратов», о техниче-
ском состоянии газопроводов, о результатах 
электрометрических обследований объектов 
ЛЧ МГ, тройниковых соединений, состоянии 
трубопроводной арматуры и крановых узлов 

на линейной части МГ, а также об устране-
нии дефектов, выявленных по результатам 
обследований, о мероприятиях по модерни-
зации крановых узлов.

С докладом о функционировании и со-
вершенствовании системы управления про-
изводственной безопасностью в ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов», о работе с надзор-
ными органами, а также об итогах работы в 
2023-м и задачах на 2024 год выступил заме-
ститель главного инженера по охране труда, 
промышленной и пожарной безопасности 
Денис Мясин. Он сообщил, в частности, что 

Руководители филиалов

С вниманием к каждому вопросу

Один из докладов Совета руководителей

Заседание открыл Владимир Миронов
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совет руководителей                                                                    

в прошлом году 230 руководителей и специ-
алистов Общества прошли проверку знаний 
в Центральной экзаменационной комиссии, 
140 работников – обучение промышленной 
безопасности, 408 работников – внеочеред-
ную аттестацию в сфере промышленной без-
опасности, из них 192 – в Ростехнадзоре. На 
базе Учебно-производственного центра Об-
щества 130 наших коллег обучились мерам 
пожарной безопасности по дополнительной 
профессиональной программе повышения 
квалификации, а 15 работников прошли пе-
реподготовку по пожарной безопасности в 
ЧУ ДПО «Газпром ОНУТЦ». Денис Генна-
дьевич отметил, что в Обществе продолжа-
ется внедрение видеорегистраторов для обе-
спечения контроля работ повышенной опас-
ности – в 2023-м наше предприятие закупи-
ло еще 17 устройств. 

Доклад об анализе эффективности АПК 
первого и второго уровней и предложе-
ниях по повышению его качества собрав-
шимся представил начальник отдела охра-
ны труда Евгений Климцев. Он предложил 
включить в программы вводного и первич-
ного инструктажа работников разделы, по-
священные АПК обоих уровней, а при про-
верке знания требований охраны труда счи-
тать АПК фокусным критерием знания каж-
дого работника, участвующего в любом 
уровне АПК. Кроме того, по мнению Евге-
ния Владимировича, руководителям струк-
турных подразделений и главным инжене-
рам филиалов следует периодически про-
верять функционирование первого и второ-
го уровней АПК, проводить соответствую-
щие собеседования с персоналом. Также не-
обходим постоянный анализ эффективности 
АПК, разъяснение рабочим и руководителям 
того, что АПК – элемент культуры производ-
ственной безопасности, владение которым 

чению договоров с владельцами автодорог.
Начальник УМТСиК Владимир Лул-

лис подготовил доклад о материально-
техническом обеспечении компаний Груп-
пы Газпром и основных изменениях при вза-
имодействии участников процесса, введен-
ных соответствующим приказом ПАО «Газ-

в рамках инвестиционных программ ПАО 
«Газпром» и Общества, а также о включе-
нии предложений «Газпром трансгаз Сара-
тов» в Программу газификации и о реали-
зации этой Программы в 2023 году доложи-
ли начальник технического отдела Олег Пар-
шиков и руководитель производственного 
отдела по эксплуатации газораспределитель-
ных станций Сергей Проданец. 

О задачах в рамках процесса цифровиза-

управлению персоналом Вадим Афанасьев 
выступил с докладом об основных итогах 
работы по блоку управления человеческими 
ресурсами (УЧР) за 2023 год. Он сообщил 
об основных показателях фонда заработной 
платы, материальной и нематериальной мо-
тивации персонала, а также напомнил о за-
дачах на 2024 год.

Заместитель начальника Учебно-
производственного центра, председатель со-
вета молодых ученых и специалистов ООО 

Руководители филиалов с заслуженными наградами

Главное событие апреля

пром». В свою очередь начальник Управле-
ния связи Андрей Лобанов поднял в докла-
де тему покрытия зон с неустойчивой ра-
диосвязью, озвучил особенности организа-
ции связи при работах повышенной опасно-
сти, а также рассказал об организации пере-
дачи данных с учетом временных ограниче-
ний. Руководитель транспортного отдела Па-
вел Смирнов выступил с докладом об органи-

ции на нашем предприятии доложил началь-
ник службы информационно-управляющих 
систем Игорь Гроссман. Он отметил основ-
ные направления по переходу Общества на 
отечественное программное обеспечение. 
Игорь Миронович обратил внимание руко-
водителей на необходимость взять на лич-
ный контроль вопросы, связанные с цифро-
вой трансформацией. 

позволяет работнику самостоятельно выяв-
лять несоответствия нормам и тем самым 
предотвращать нежелательные события. Ев-
гений Климцев также порекомендовал на-
чальникам филиалов обеспечить минималь-
ную сменяемость руководителей структур-
ных подразделений, так как именно они обе-
спечивают функционирование АПК на пер-
вом и втором уровнях. Кроме того, Евгений 
Владимирович предложил внести в крите-
рии оценки филиалов при работе комиссии 
по проверке объектов к эксплуатации в ОЗП 
функционирование АПК трех уровней, а в 
качестве пилотного варианта сформировать 
временное приложение к пакету докумен-
тов ежегодного собеседования руководите-
лей филиалов с характеристикой проведен-
ной в течение года работы по АПК за подпи-
сью главного инженера – первого заместите-
ля генерального директора.

Начальник службы связи Сторожевско-
го ЛПУМГ Евгений Евдакимов и началь-
ник отдела производственной автоматизации 
АУП Владимир Муха выступили с докладом 
о надежности основного и вспомогательно-
го оборудования компрессорных станций и 
представили анализ зафиксированных отка-
зов этого оборудования, а о реализации про-
граммы ДТОиР, основных проблемах в 2023 
году и способах их недопущения в 2024-м 
доложил начальник УОВОФ Сергей Поля-
нин. Кроме того, Сергей Викторович высту-
пил с отдельным докладом о проблемах и 
перспективах организации работ по заклю-

зации работы автотракторной техники, преду-
преждении дорожно-транспортных происше-
ствий и обеспечении безопасности дорожного 
движения в «Газпром трансгаз Саратов», а так-
же напомнил о персональной ответственно-
сти руководителей в данной сфере. О проведе-
нии экспертизы промышленной безопасности 
технических устройств, которые подлежат 
такой экспертизе в соответствии с вступлени-
ем в силу соответствующего федерального за-
кона, доложил глава Инженерно-технического 
центра Роман Пахтусов.

Начальник производственного отдела за-
щиты от коррозии Александр Библенов вы-

Начальник отдела управления имуще-
ством Алексей Романенко выступил с докла-
дом об организации работ по постановке на 
баланс Общества ранее неучтенных объек-
тов. Он подробно остановился на юридиче-
ской стороне этого вопроса и обозначил пла-
ны деятельности на 2024 год. 

Начальник Инженерно-технического цен-
тра Роман Пахтусов и его заместитель Илья 
Павлов подготовили доклад об организации 
и планировании строительного контроля на 
объектах капитального строительства, ре-
конструкции, технического перевооружения 
и капитального ремонта. Они отметили, что 

бедителя производственно-экономического со-
ревнования между вспомогательными фили-
алами Общества Владимир Миронов вручил 
начальнику Управления связи Андрею Лоба-
нову – коллектив УС, занявший первое место, 
также получит денежную премию. Грамоты 
получили коллективы Медико-санитарной 
части и Учебно-производственного центра, 
занявшие в данной номинации второе и тре-
тье места – на сцену поднимались начальник 
МСЧ Александр Тома и руководитель УПЦ 
Игорь Левшов.

По итогам смотра-конкурса на лучшую 
постановку спортивно-массовой и оздорови-
тельной работы в филиалах ООО «Газпром 
трансгаз Саратов» за 2023 год памятные зна-
ки от Владимира Миронова получили кол-
лективы УТТиСТ (первое место, награду 
генеральный директор передал начальнику 
филиала Сергею Сидоркину), Александро-
вогайского ЛПУМГ (второе место, на сцену 
поднялся Кирилл Шаврак) и УМТСиК (тре-
тье место, коллектив представил начальник 
управления Владимир Луллис).

Сразу после этого Владимир Миронов 
подвел итоги Совета руководителей.

«Совет руководителей – очень хорошая 
площадка для того, чтобы донести до всех 
коллег информацию о работе каждого фи-
лиала. Всего вам всем хорошего, успехов ва-
шим коллективам. Продолжим работать!» – 
резюмировал генеральный директор.

ступил с докладом об организации работ по 
расчистке от древесно-кустарниковой расти-
тельности охранных зон высоковольтных ли-
ний объектов Общества, а руководитель от-
дела охраны окружающей среды и энергос-
бережения Дмитрий Фетисов рассказал со-
бравшимся о системном подходе к сниже-
нию воздействия на окружающую среду и 
обеспечению энергоэфективности производ-
ственных процессов. О реализации объектов 

в 2023 году стройконтроль был организо-
ван на семи объектах инвестиционной про-
граммы ПАО «Газпром» и четырех объек-
тах Инвестиционной программы Общества, 
а в 2024 году запланировано осуществление 
строительного контроля на пяти объектах 
инвестиционной программы Общества и де-
вяти объектах инвестиционной программы 
ПАО «Газпром».

Заместитель генерального директора по 

«Газпром трансгаз Саратов» Дмитрий Сам-
гин рассказал о приоритетных направлени-
ях работы с молодежью в 2024 году, о роли 
руководителей филиалов в поддержке мо-
лодежной инициативы с целью формиро-
вания качественного резерва кадров. Дми-
трий Сергеевич, в частности, отметил, что 
в нашем Обществе молодые работники со-
ставляют пятую часть коллектива, и под-
черкнул необходимость дальнейшего разви-
тия программ Общества, направленных на 
научно-техническое, профориентационное, 
информационно-аналитическое и культурно-
массовое развитие молодежи саратовского 
трансгаза.

В рамках Совета прошло торжественное 
награждение победителей производственно-
экономического соревнования, а также кон-
курсов Общества. Церемонию провел Вла-
димир Миронов.

За высокие результаты в производственно-
экономической деятельности по итогам 2023 
года Грамоту Общества и ежегодно перехо-
дящий кубок Владимир Валерьевич вручил 
коллективу Екатериновского ЛПУМГ, заняв-
шему первое место. На сцене работников 
представил начальник филиала Денис Бабу-
ков. Вторые места и грамоты за коллективы 
Балашовского и Мещерского ЛПУМГ полу-
чили начальники филиалов – Владимир Би-
лык и Дмитрий Ладыгин. Третье место не 
присуждалось.

Грамоту и ежегодно переходящий кубок по-
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60 лет «Газпром трансГаз саратов»

во второй день в рамках совета руководителей в историческом парке «россия – моя история» 
прошли праздничные мероприятия в честь 60-летия ооо «Газпром трансгаз саратов».

оставаться первыми, стремиться быть лучшими!

т
оржество собрало более сотни гостей, среди которых – ге-
неральный директор предприятия Владимир Миронов, за-
меститель Председателя Правительства области, министр 

промышленности и энергетики Саратовской области Михаил 
Торгашин, ветераны и работники газовой отрасли.

Мероприятие началось с открытия фотовыставки, посвя-
щенной истории становления ООО «Газпром трансгаз Сара-
тов». Право торжественного открытия экспозиции было предо-
ставлено Владимиру Миронову,  Михаилу Торгашину и ветера-
ну газовой промышленности Владимиру Чумакову.

Экскурсию по экспозиции провела куратор музея трудовой 
славы Общества, старший специалист ССОиСМИ Екатерина 
Грачева. Шесть стендов, 50 фотографий – дань памяти и уваже-

ния тем, кто стоял у истоков зарождения предприятия.
Они рассказывают о суровых 40-х годах, в которые был по-

строен первый дальний магистральный газопровод «Саратов – 
Москва», далеких 60-х годах, когда СССР переживал невидан-
ный ранее подъем во всех сферах жизни, о создании уникаль-
ных подземных хранилищ газа, а также о покорении горячих 
песков Средней Азии – начале сооружения крупнейшей в мире 
трансконтинентальной системы газопроводов «Средняя Азия – 
Центр», о сегодняшнем дне предприятия и, конечно, о главном 
богатстве отрасли – людях.

Выставка продолжит работу – земляки и гости города смо-
гут внимательно изучить экспозицию.

Кроме того, гости посетили художественную выставку 
«Энергия ПАО «Газпром». Индустриальный пейзаж», органи-
зованную Фондом культурных инициатив Газпрома. 

Мероприятие продолжилось торжественной частью.
– Символично, что отмечаем мы эту дату здесь, в Исто-

рическом парке «Россия – Моя история», ведь прошлое нашего 
предприятия созвучно истории нашей страны: в своем разви-
тии оно проходило большие жизненные циклы, крупные знако-
вые этапы. Сегодня мы с вами становимся свидетелями оче-
редной важной эпохи в истории отрасли и предприятия. В мо-
мент, когда происходят переориентация газовых потоков и 

смена рынков сбыта, саратовские газовики вновь добивают-
ся целей первостепенного государственного значения. Успех 
составляется из множества предусмотренных и обдуман-
ных мелочей. У нас в Газпроме предусмотрены и продуманы 
на годы вперед крупные и амбициозные проекты. Наши свер-
шения и победы обеспечены трудом людей, ответственных и 
любящих свое дело, – выступил Владимир Миронов, открывая 
официальную часть празднования.

Его слова поддержал Михаил Торгашин, обозначив в сво-

ей речи саратовский трансгаз как современное предприятие с 
передовыми технологиями и высокой социальной ответствен-
ностью. Министр вручил генеральному директору предпри-
ятия почетную грамоту за значительный вклад в социально-
экономическое развитие региона.

Специально к 60-летию Общества был издан третий том книги 
«Судьбы газовых магистралей: династии ООО «Газпром трансгаз 
Саратов», который был представлен собравшимся на мероприя-
тии. Он, как и первые два тома, выпущенные ранее, на своих стра-
ницах рассказывает о семьях работников Общества, которые на 
протяжении трех и более поколений хранят верность профессии. 
Издание представил авторский коллектив, который рассказал, что 
основатели многих саратовских династий газовиков стояли у ис-
токов зарождения газовой отрасли в стране. По стопам первопро-
ходцев шли их дети и внуки, прочно связывая свою трудовую дея-
тельность с газовой промышленностью. 

Генеральный директор Владимир Миронов и ветеран газо-
вой промышленности Владимир Чумаков сделали памятные 
записи в двух экземплярах книги, один из которых отправил-
ся в корпоративный музей Общества, а второй был вручен ди-
настии Моховых из Александровогайского ЛПУМГ – участни-
кам третьего издания.

Мероприятие завершилось концертным номером.

Авторы представляют книгу

Ветераны отрасли и руководство Общества

Почетная грамота за вклад в развитие региона

Открытие фотовыставки Экскурсия для гостей Выставка доступна для всех

Владимир Миронов поздравляет коллег
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встретились со студентами

Ирина СТАРИК

Ãолубая ìаãиñтраль 16 (1854) 19 апрåля 2024 ã.

Возможно, судьбоносное фото

в спортивно-туристическом клубе оппо «Газпром трансгаз саратов профсоюз» с 1 января по 31 
марта 2024 года проходил зимний этап онлайн-марафона «здоровье, бодрость, позитив!», участники 
которого должны были проехать максимальное расстояние на лыжах.

наГрады нашли Героев!

кадровая политика

на прошлой неделе молодые ученые и специалисты «Газпром трансгаз саратов» провели профориентационные встречи со студентами 
саратовского национального исследовательского государственного университета имени н. Г. чернышевского и саратовского государственного 
университета генетики, биотехнологии и инженерии имени н. и. вавилова.

м
олодые работники Общества встрети-
лись со студентами, которые получают 
образование по направлениям «Эко-

логия», «Техносферная безопасность» и «Хи-

Александр АЗАРКИНп
о итогам трех месяцев среди девушек 
лучший результат показала Светлана 
Хвостункова (СОК «Родничок»). За три 

месяца она накатала на виртуальном спидо-
метре 662 километра! Второе место с одина-
ковым результатом 560 километров раздели-
ли между собой Вера Киселева (УМТСиК) и 
Ирина Скачкова (Управление связи).

У мужчин в первом квартале года самую 
большую дистанцию преодолел Максим Ко-
зин (СОК «Родничок), прошедший путь в 1431 
километр, второе место занял Вадим Попе-
ка (УМТСиК), которому покорился 1001 ки-
лометр, хороший результат в качестве приме-
ра коллегам показал председатель турклуба 
Игорь Новрузов (УМТСиК) – 834 километра.

Также памятными призами были отмече-
ны Вадим Баранов (УТТиСТ) и Александр 
Юрьев (УОВОФ).

«Хочется отметить и поблагодарить всех 
участников зимнего этапа, а это более 40 ра-
ботников из филиалов Общества, которые в 
общей сложности проехали более 8000 лыж-

мия». В профориентационную команду наше-
го предприятия вошли специалисты отдела ка-
дров и технического отдела, психологи и ин-
женеры по охране окружающей среды. 

Общение студентов и газовиков прошло в 
дружеской обстановке. Активисты СМУиС 
организовали для будущих выпускников ин-
теллектуальную игру «Узнать за 60 секунд», 
вопросы которой были посвящены газовой 
промышленности, экологии, а также охране 
окружающей среды. 

Фото на память о встрече

Будущие выпускники

ных километров», – сказал председатель про-
фсоюзного турклуба Игорь Новрузов.

«Профсоюз последовательно развива-
ет спортивную культуру среди работников. 
Онлайн-марафон стал традиционным ме-
роприятием, которое не только объединяет, 
но и сплачивает многих активных работни-
ков. В рамках летнего этапа, который начал-
ся недавно, коллеги соревнуются не толь-
ко в беге и езде на велосипеде, но и в се-
мейных прогулках, что особенно важно в 
Год семьи», - отметил один из постоянных 
участников онлайн-марафона, председатель 
ОППО «Газпром трансгаз Саратов профсо-
юз» Александр Водолагин.

бронзовые успехи
в небольшой подборке новостей расскажем о 
спортивных событиях первой половины апреля.

б
ронза – важный металл в истории че-
ловечества. Согласно археологиче-
ской периодизации, бронзовый век, 

сменивший каменный, стал настоящим 
прорывом в развитии цивилизации. Сим-
волическое значение бронзы также велико. 
К примеру, именно из бронзы и сплавов с 
ней изготавливают памятники, а еще – со 
времен первых Олимпиад – спортивные 
награды за третье место. Таковых наши 
спортсмены завоевали множество, несмо-
тря на то, что почти все их успехи при-
шлись на тринадцатое апреля.

В этот день команда ООО «Газпром 
трансгаз Саратов» приняла участие в ре-
гиональном этапе фестиваля Всероссий-
ского физкультурно-спортивного комплек-
са «Готов к труду и обороне» (ГТО) сре-
ди трудовых коллективов. В рамках фе-
стиваля состязались двадцать пять команд, 
представляющих промышленные пред-
приятия, государственные организации и 
учреждения. По итогам всех испытаний в 
командном зачете наша команда завоевала 
высокое третье место. 

На шахматном турнире, организо-
ванном Саратовской областной органи-
зацией Нефтегазстройпрофсоюза Рос-
сии, сильнейшего выявляли 20 лучших 
спортсменов-любителей предприятий 
топливно-энергетического комплекса регио-
на. Представитель ОППО «Газпром трансгаз 
Саратов профсоюз» Дмитрий Гитерман (УО-
ВОФ) занял почетное третье место. Другой 
наш участник – Николай Жерлицын из Пуга-
чевского ЛПУМГ – в число призеров не по-
пал, но также выступил очень достойно.

В чемпионате Саратовской области по 
дартс приняли участие более трех десятков 
дартсменов, в том числе начальник службы 
проектно-конструкторских работ ИТЦ Илья 
Матасов. Илья Геннадьевич занял третье ме-
сто в личном зачете и завоевал «серебро» в 
парном разряде.

Чуть ранее новость о еще одном спор-
тивном пьедестале пришла из Балашовско-
го ЛПУМГ,  где команда филиала завоевала 
третье место в городском чемпионате. Брон-
зовые награды получила и команда Обще-
ства в чемпионате Саратовской корпоратив-
ной футбольной лиги.

Илья Матасов (крайний справа)

Александр АЗАРКИНКоманда Общества на фестивале ГТО

Призеры онлайн-марафона 

Лыжные прогулки – главное зимнее развлечение

Диалог через игру вызвал у студентов ин-
терес к профессиям газовиков, они задава-
ли вопросы о специфике работы на нашем 
предприятии.  Студенты получили консуль-
тацию о возможностях стажировки в филиа-
лах саратовского трансгаза, а также заполни-
ли анкеты-заявки на прохождение практики. 

«Встречи работников «Газпром транс-
газ Саратов» со студентами – хорошая 
возможность обменяться информацией 
и опытом. Молодые специалисты – это 
вчерашние студенты, они умеют разго-
варивать с выпускниками вузов на одном 
языке», – отметили наши коллеги из про-
фориентационной команды. 


